

## NOTA DE PRENSA Nº 001-2022

## IREN NORTE ADQUIRIÓ NUEVO EQUIPAMIENTO PARA POTENCIAR EL SERVICIO COVID-19



El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas - IREN Norte, con la finalidad de brindar un servicio oportuno y eficaz a los pacientes oncológicos en estado crítico por Covid-19, adquirió nuevos equipos para la atención a los pacientes oncológicos que la requieran.

El Director General del IREN Norte, Dr. Marco Antonio Gálvez Villanueva, sostuvo que se invirtió S/. 373,560 soles en la adquisición

de equipamiento para el Servicio Covid-19, teniendo en cuenta la necesidad de la institución de contar con equipos de vital importancia, con los cuales se atenderá oportunamente a los pacientes oncológicos con Covid-19 que llegan a la entidad de salud.

Asimismo, informó que los equipos adquiridos, fueron: Cuatro monitores multiparámetros, un ventilador portátil, dos aspiradores de secreciones, un electrocardiógrafo, una cama eléctrica tipo UCI, un coche de paro equipado, un desfibrilador y una camilla multipropósito.

El titular del instituto oncológico, afirmó que con este nuevo equipamiento se ha repotenciado el servicio covid-19 de IREN Norte, para beneficio de todos los pacientes oncológicos que se encuentren en estado crítico a causa del coronavirus.

Agradecemos su difusión.

Trujillo, febrero del 2022.